
2023年会议议题的设定说法不正确的是
周总结周计划例会议题表格(模板5篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。大家想知道怎么样才
能写一篇比较优质的范文吗？下面是小编为大家收集的优秀
范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

会议议题的设定说法不正确的是篇一

本周工作总结、下周工作计划及需例会上协调、解决、公布
事宜

一、本周总结

二、下周计划

注：包含之前遗留需在下周完成的任务

三、例会议题——需在本周例会协调或公布事宜

说明：

（2）表格填写内容如较多，可以另加纸张撰写，附表后即可。

会议议题的设定说法不正确的是篇二

7月14日上午，公司召开部分中层干部办公例会。会议由总经
理孙小萍主持，公司中层干部李晓琼、张勇、刘巍、xxx、曹艺
飞等人参加了会议。总经理孙小萍宣布了公司部门中层干部
的责任分工，以及部门的调整，同时部署了下一步各部门的
工作，现将会议内容纪要如下：



一 各部门中层干部分工：1.李晓琼同志主管财务以及公司账
款的清收;2.张勇同志负责公司仓库以及门面的招商工作;3.
张鹏、曹艺飞同志负责公司的营销、项目管理、加盟方式等
业务;4.刘巍、xxx同志负责完善公司内部管理制度并检查落实
情况。

二 对公司第3号文件《关于加强劳动纪律管理的规定》进行
讨论、修改。

三 公司各职能部门进行调整：1.设立清收办，暂时由张华清
同志负责;2.设立质管办，由xxx同志负责;3.安技部暂时无部
长，临时由高章跃同志负责;4.公司保安工作由办公室调入安
技部，保安的管理由高锦华同志负责;5.设立招商办公室，由
张勇同志负责。

四 按照总公司领导的要求，捷龙公司将逐步进行裁员。闲置
人员首先转入保安岗位。

会上总经理孙小萍对捷龙公司各部门下一步工作提出了要求，
要求大家齐心协力，多动脑筋，现纪要如下：

一 财务部要加大公司账款清收力度，列出应收款明细提供给
清收办，并督促清收办的清收效率，清收办对每日清收情况
做好详细日志。财务部以武缆项目为试点，对开票流程进行
完善。本周内财务部组织召开一次大件扭亏会议，对大件公
司亏损情况进行分析并拿出大件公司扭亏详细计划。

二 招商办做好工作日志，每日招商工作情况必须做好详细记
录;制定公司车辆启动方案，研究如何对外出租车辆，盘活公
司闲置车辆。

三 曹艺飞本周内完成武缆标书。对捷龙现有加盟公司进行分
析，详细研究加盟公司利弊，对捷龙公司加盟公司今后如何
操作拿出详细方案，下周办公会进行讨论。



四 张鹏对捷海公司目前若干小项目进行分析，总结公司每个
小项目的运行模式，探索出一套激励机制并研究下一步捷海
公司如何进行扩展，下周办公会进行讨论。

五 质管办本周内对公司办公环境进行检查;配合安技部对公
司进出门管理制度进行制定。

会议议题的设定说法不正确的是篇三

财政部财政科学研究所

上海市闵行区xxx

项目支持:耶鲁大学法学院中国法律中心

20xx年6月21日上午8:30-9:00开幕致辞

为了推动公共预算改革，使预算编制科学化、信息充分而具
有可读性，预算过程民主化，预算监督具有可操作性和实效
性，预算公开透明，以加强人大对预算的审议和监督以及公
众对预算的参与。为此中国政法大学宪政研究所、财政部财
政科学研究所和上海市闵行区xxx与耶鲁大学法学院中国法中
心于20xx年6月21日和22日召开了《预算编制和绩效评估国际
研讨会》。会议邀请美国联邦政府总统预算和管理办公室、
美国地方议会、财政局的有关专家介绍了美国公共预算的有
关实践，也请了上海闵行区、广东南海和浙江温岭等正在进
行预算改革地区的负责人介绍了各地公共预算改革的经验，
会议对对完善公共预算编制方法，、加强预算监督，建立预
算绩效评估体系展开研讨。

上海市闵行区区委书记孙潮、人大会副主任凌耀松、副区长
阎祖强、财政部财政科学研究所所长贾康、中国政法大学宪
政研究中心主任蔡定剑教授和耶鲁大学中国法中心副主任浦
杰夫致辞并组织了会议。上海市闵行区有关的部门和乡镇领



导，以及来自全国其他进行预算改革地方的人大、政府财政
局的负责人，以及媒体共80多人参加了会议。

主持人:中国政法大学宪政研究所主任蔡定剑教授

主讲人:美国马里兰州洛克菲利市财政局长加文.科恩

会议议题的设定说法不正确的是篇四

钦州市沙井大道至钦州港公路合同段项目部20xx年2月成本分
析会于20xx年2月22日晚19：30在项目部会议室召开，会议由
项目经理江俊波主持，参会人员有项目领导班子成员、各部
门负责人。会议纪要如下：

一、会议重点本月沙井钦江大桥完成了临时大桥的搭设及3#
墩施工平台的搭设施工且项目驻地建设已基本完成本次会议
重点对沙井钦江临时大桥及项目驻地建设成本进行分析。

三、下月成本管理重点加强物资材料盘点，做到材料使用数
量、材料使用部位明确以后每月由：物资部、财务部、合约
部、技术部、质检部联合对项目物资情况进行抽查。

沙井大道至钦州港公路

合同段项目部

会议议题的设定说法不正确的是篇五

钦州市沙井大道至钦州港公路合同段项目部20xx年12月成本
分析会于20xx年12月21日晚19:30在项目部会议室召开，会议
由项目经理江俊波主持，参会人员有项目领导班子成员、各
部门负责人。会议纪要如下:

一、会议重点



本次会议为项目成立以来第一次成本分析会主要宣布成立项
目成本管理领导小组并真对项目部前期建设过程中主要花费，
由各部门进行分析，主要真对项目部间接费、办公费、及项
目部建设过程大额支出。

二、项目临建期间成本存在问题

项目临建期间未建立有效资金使用管理制度，导致项目临建
期间资金使用管理较混乱，今后要严格按照财务所拟定的
《关于业务招待费、办公费报销的规定》、《关于借支备用
的管理规定》、《关于差旅费开支的规定》等相关规定执行，
财务报销制度主要由财务总监把关并将此项作为考核标准之
一。

实验室前期建设仪器采购花费较多，可适当考虑利用其他项
目保存较好满足要求的实验仪器，以节省成本，并可有效利
用公司的现有资源。

三、项目成本管理制度化规范化沙井大道至钦州港公路合同
段项目部第一次成本分析会办公室应制定相关的办公用品使
用计划，由每个部门上报每月办公用品使用计划，严格规范
办公用品的采购。

大额资金支出必须经过项目领导签字认可。

物资部建立物资台帐，有效掌握项目使用材料情况加强项目
物资管理，项目一半以上成本均为材料支出，所以工程材料
的合理采购及规范管理是项目成本管理的重要环节。

合约部定期召开成本分析会，对项目成本实行动态管理，增
强项目可控性。

钦州市沙井大道至钦州港公路项目部



20xx年12月21日


